



Metepec, líder en la entidad y entre los primeros del país: Gaby Gamboa

La calificadora HR Ratings, la cual enfoca el análisis y la evaluación de la información financiera de diversas instituciones públicas, destacó al municipio de Metepec que gobierna la alcaldesa Gaby Gamboa Sánchez

Recibe Metepec máxima calificación de su escala, ubicando al municipio entre los tres primeros del país y el número uno del Estado de México: HR RATINGS.

La calificadora HR Ratings, la cual enfoca el análisis y la evaluación de la información financiera de diversas instituciones públicas, destacó al municipio de Metepec que gobierna la alcaldesa Gaby Gamboa Sánchez, por su alta calificación al pasar de AA+ a AAA, escala considerada sobresaliente y la más alta del país y el Estado de México en calidad crediticia que se puede otorgar a los Municipios y Entidades por la casa calificadora internacional.

El alza en la calificación, es resultado del buen manejo de las Finanzas Públicas, reflejado en el crecimiento de los ingresos propios y al bajo nivel de endeudamiento del municipio; sumado a lo anterior, este año, fueron considerados los factores ambientales, sociales y de gobernanza con un efecto positivo debido a que no se identificaron contingencias relacionadas al servicio de agua y que el municipio ha recibido reconocimientos internacionales por el desempeño de su recolección de basura.